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♪Rotary Songs 国家、それでこそロータリー

あゲスト・ヴィジターあ 

ありません 

あ会 長 挨 拶あk会 長 ：  石川 俊洋 君 

現在の日本の人口は、２０２４年８月１日の集計で

１億 2385 万人で、前年の同月と比べるとなんと５９万

人も減少しています、そして富士宮市の人口今年の４

月１日 124,584 人８月１日の人口が 124,157 人４か月で

４２７人減少しています。８月１日の人口を年齢別に

しますと、０歳から１２歳までの子供が、10,133人で７

０歳から８０歳までの人が 19,572 人このままでは、わ

が富士宮市も子供がいなくなり、お年寄りばかりの町

になりかねません。 

子供を増やすことは、家庭の事情もあり戦前の日本

のように「産めや、増やせや」などと簡単にはいきま

せん、円安で物価も上がり普通の会社勤めの若い人た

ちでは、子供を２人、３人と育てていくということは

大変なことです。国は、まち・ひと・しごと創生法を

制定し少子高齢化と、人口の減少に歯止めをかけよう

としています、富士宮市でもデジタル田園都市構想な

る戦略で都市部からのリモートワークで働く人たちを

ターゲットに誘致を始めています。そういった方法で

の移住者を集めるのも一つの手段なのかもしれません

が、同じ県東部の三島市などは、都市圏からの移住者

がどんどん増えています、三島市の戦略は若者の結婚

から子育てまでの希望を叶え、選ばれる都市を目指す 

だそうです。三島は元々東海道沿線で新幹線も止まり

ます、立地条件は富士宮市よりもはるかに整っていま

す、もう一つの強みは、日本大学があり若者が大勢い

て街にも活気があふれています。富士宮市でももう何

十年か前に旧貿易研修センターに大学を誘致する動き

がありましたが、立地や、交通の不便さで現在は大原

学園の研修センターとなっています。 

三島市のように若者をメインに考え、どんどん助け

ていく、若い人たちやこれからの子供たちにどんどん

お金を使っていかなければ人口の増加はありえないと

思いますが・・・道路や、学校施設、防災設備などの

インフラの整備は必要だと思いますが、その他のいわ

ゆる箱モノや、利用者があるのかないのかわからない

ような公園等は今、必要なのかな？と疑問に思います。 

子育て世代の人たちからよく聞く話ですが子供にお

金を使う、現在富士宮市でもこども医療助成制度や

様々な助成金があり活用はされているようです、しか

し、義務教育中の中学校に進学するときなど制服、そ

の他の必要なものは購入しなくてはなりませんし、部

活動や、習い事などにかかるお金もかなりの負担にな

ってるはずです。部活の遠征や、習い事の大会など

様々な出費があり、子供に我慢させなくてはならない

場面があり親として辛い、でも本当に余裕がないんで

すと・・・子育て世代が本当に何が必要なのか？もっ

と考えるべきではないのでしょうか。 

子供が少なくなっている今、よそからもっと人を呼

び込まないとふるさと富士宮がなくなってしまうかも

しれません。 
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＊ガバナーご来訪の招聘について 

あ出 席 報 告a 

欠席者：近藤憲司君 ☆外木規之君 渡邉奈津実君 

あ本日のお祝いあ 

会員誕生日 石田道彦君（S34.9.8） 

あス マ イ ルあ 

〇明日から北海道４日間、晴れそうです。 …後藤憲治君  

〇最終予選、まず勝ちました。      …加藤康雄君  

〇８日で６５才になります。       …石田道彦君 

〇貫名さん、今日はよろしくお願いします。…若林眞治君 

〇ミャンマーのチピュトンとＺＯＯＭで話しました。 

娘の「はる」を含め、ミャンマーの未来が心配だと 

言っていました。           …貫名英舜君  

〇ネームバッジが行方不明となってしまいました。 

行方をご存じの方いらっしゃいましたら、ご一報よろ 

しくお願いします。           …大谷裕也君  

                                                                      

あ本日のプログラムあ 米山委員長 貫名 英舜 君 

米山奨学生チ・ピュ・トンのミャンマーでの現在 

チ・ピュ・トン 2014～2016 静岡県立大学  

出身 ミャンマー・ヤンゴン／現在在住 

ミャンマーに帰り、日本語を教える民間教育機関「静岡日

本 語 セ ン タ

ー」を経営。

2017 年 に 帰

国。パ・ヘイ

ン・テ君と結

婚。現在、娘

（ 日 本 語 名

“はる”）が一人。両親も健在。2018 年、夫とともに静岡

日本語センター（Shizuoka Japanese Language Center）を開

設。以来、３００人を越える卒業生（日本語検定 N３～N１

合格者）を送り出しました。 

その多くは日本での在留資格を得て日本に渡って就業してい

ます。 私は２０１８年にミャンマーに行き、現地ヤンゴン

にある日本の外務省の出先機関、Japan Foundation と接触して、

彼女が日本でロータリーの米山奨学生であったキャリアを伝

え、日本語学校を開くのでこれより便宜をはかってくれるよ

うに要請したところ、快諾していただきました。 

さて、軍政クーデター（2021年）から3年、ミャンマ

ーの現状はどうでしょうか。今、ミャンマーはミン・

アウン・フラウン将

軍が率いる国軍によ

る暴力的支配が続い

ていて、混乱してい

ます。一時期は、ヤ

ンゴンも民主化を要

求する若者の激しい

デモ活動が行われま

した。このデモ隊に

国軍と警察が発砲し、約4000人の死者を出しました。

また、２万人以上の逮捕者の大多数が収監されたまま

です。ヤンゴンは概ね平穏を保っていますが、地方で

は少数民族武装組織と民主化要求を行う市民による国

民防衛軍（PDF）が協力して、国軍と激しい戦闘が続

いています。当初、反政府組織は国軍の攻撃に押され

ていましたが、一年前から一部で形勢逆転したとみら

れています。民主化のシンボルアウンサンスーチー女

史は軍政府の拘束されたままです。 

民主主義が失われたことで外国からの信用を失い、

経済の方が著しく低迷しています。ミャンマーの通

貨チャットは軍事クーデター以前１ドル 7000 チャッ

トでしたが、現在は21000チャットと大幅に下落して

います。しかし、これは名目で実勢はもっと上だと

言われています。仕事がないのに主食のコメを含ん

で物価の上昇が続いています。経済的には中国に依

存しているため、脱中国シフトの産業はミャンマー

を回避して、ベトナム、バングラデシュに工場を移

転しています。これまで、ヤンゴンの市民はとりあ

えずの平穏を保って来ましたが、国軍政府は、軍の

補充のために徴兵令を出しました。当初は 35 歳まで

の男性でしたが、これでは足りないとして、65 歳ま

でという年齢引き上げ施策を国民に強いています。

一般のミャンマー人の思いは「国軍という名のヤク

ザ組織に国が乗っ取られている。はやく、この連中

がミャンマーから消えて無くなって欲しい」という

ものです。この中で閉塞状況に危機感を感じる若者

のミャンマ

ー脱出が続

いていて、

彼らが目指

すのは我々

の 日 本 で

す。 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 19 17 15 2 0 88.2％ 


